

梅雨明けも近くなり、じっと汗ばむほどの陽気です。晴れた日には子ども達は目を輝かせて走り回ってたくさん遊んでいます。スルスルつるが伸びたゴーヤにも黄色い花が咲き、赤ちゃんの実がなりました。皆でいくつあるのか探すなど、ゴーヤの成長を楽しみにしています。



どろんこ遊び

毎日、どろんこが出来るか子ども達が聞きに来てくれます。どろんこが出来ると聞くと、張り切って着替えをして準備をしています。大きな海を作って「こっちにもっと海を広げるんだー」と力を合わせて水を運んでいたり、ニヤニヤしながら先生に水をかけたりと、ちょっぴりいたずらをしているうさぎ組さんです。



保育参加に来て下さりありがとうございました。子ども達の普段の様子を見て頂けたら嬉しいです。子ども達は、パパ先生、ママ先生と遊べてとっても嬉しくて、保育参加期間は、今日は誰パパ先生?ママ先生が来るの?と楽しみにしていました。またのご参加お待ちしています。

起震車は、震度5までの地震を体験し、 子ども達はドキドキでした。揺れに耐えられるように

避難訓練・起震車

・両手を床にしっかりと付け、真剣でした。 その後は、消防隊の方からお話を聞き、実際に消防車

のホースを持たせて頂き、貴重な経験となりました。

春の園外保育

当日、ぞう、きりん組のお兄さん、お姉さんと 手を繋いで貝ノ浜公園にレッツゴー!貝ノ浜公園 に着いて、皆が好きな「エビカニクス」「妖怪ウォッチ」を踊って準備は万全です。「猛獣狩りにいこ うよ」では、ルールが分からないうさぎ組をお兄 さん、お姉さんが優しく仲間に入れて教えてくれ ていました。泣いているお友だちがいると「だい じょうぶ?」と声を掛けてくれる子ども達の様子 をみてほっこり。ぞう、きりん組との交流の良さ を感じますね。スタンプラリーでは、スタンプを 押してもらうためにはりきって回っていました。

園に戻り、青空の下で美味しいお弁当を食べるのはいつもと違って嬉しくて喜んで食べていました。お昼寝の時には「あー楽しかったな」と子ども達が話をしている様子を見て、楽しさが伝わってきました。これからも交流を楽しんでいきたいと思います。

* - * - * - * - *

お願い きすので、ヘンのご記えたお

・プール遊びが始まりますので、〇×のご記入をお願します。・テラスの荷物掛けにプール、どろんこの汚れ物の袋を用意してください。

(袋に名前に記入お願いします。)

分からない事がありましたら、

いつでもお声掛けください。

